

9. Dreikönigspokal:

Start in das neue Sportjahr in Stade-Hagen

Wir hatten versprochen das wir das Sportjahr in unserem Landesverband mit dem Dreikönigspokal starten würden, und was man verspricht das muss man halten. Bedingt durch die Gegebenheiten des neuen Standes

Damit konnten wir wieder die Landesflaggen für 7 Bundesländer aus denen unsere Freunde und Gäste angereist waren aufhängen. Auch die Bundespolizei war wieder bei uns zu Gast.



Der neu gestaltete Stand, es fehlt nur noch die Mehrdistanz.

waren wir gezwungen etwas andere Disziplinen als bei uns gewohnt anzubieten. Doch trotz der ungewohnten und nur an die Sportordnung angelehnten Disziplinen hatten sich 82 Starter aus 22 SLGen angemeldet.

Da der 25-Meter-Stand zur Zeit noch nicht für das Schießen auf verschiedene Entfernungen zugelassen ist wurde halt auf die stationären 25 Meter auf die PP1 und NPA Scheibe geschossen, das tat der guten Lau-



Praktische Tipps oder in welche Richtung muss ich drehen?

ne jedoch keinen Abbruch. Auch die Gewehrdisziplinen wurden in leichter Abwandlung mit KK-Gewehren geschossen um die Lärmbelastung in Grenzen zu halten.

Die Stimmung war den ganzen Tag einfach klasse, die Verpflegung durch unsere Mädels sowieso. Die Beteiligung und vor allen Dingen die Gespräche, das macht natürlich Mut um mit aller Kraft an den entsprechenden Umbauten und Genehmigungen für den Stand zu arbeiten. Hier noch einmal ein ganz großes Danke an alle die bei unserem Pokalschießen in Hagen dabei waren. Wir arbeiten bereits am nächsten Pokalschießen zusammen mit Euch.

Text: Jens Müller

Fotos: Sonja Jahn / Jens Müller



Freude beim Coast Team.



Das Team SLG Linden/Weddendorf.